

gestartet sind wir mit sieben - vier sind noch geblieben

Anfangs beteiligten sich sieben Schülerinnen und Schüler an unserer Projektgruppe grüne welle. Die 10. Klasse bedeutet für ein paar von uns zum einen der Abschied von der Schule und den Einstieg ins Berufsleben. Zum anderen bewerben sich einige für die Oberstufe. Die zentralen Abschlussprüfungen stehen an und in den meisten Fächern haben wir richtig viel zu tun. Viele Arbeiten standen an und mussten von uns auch mit den besten möglichen Ergebnissen geschafft werden, da wir die Zulassungen für die Zentralen Abschlussprüfungen brauchen und mit guten Noten auch einsteigen wollen. Da bei zweien von uns die Gefahr bestand, dass sich die Zensuren des Abschlusszeugnisses durch die zeitaufwendige Arbeit des Projekts verschlechtern, haben Leon und Angelique das Projekt, nach Absprache mit Eltern und Lehrern, schweren Herzens beendet. Sie waren aber mit vielen Freunden und Verwandten zur Abschlusspräsentation da, um uns zu unterstützen. Leon hat uns sogar noch viel geholfen, nachdem er schon aus dem Projekt offiziell raus war. Unsere Mitstreiterin Laura, musste leider aus gesundheitlichen Gründen aufhören. Auch da haben wir lange versucht, weiter zusammen zu bleiben, aber die vielen Arzttermine und die Projektarbeit waren zu viel Zeit, welche dann für die schulischen Belange fehlte.

Nun besteht die grüne welle noch aus vier Schülerinnen und Schülern. Doch wir haben es nicht aufgegeben. Mit viel Unterstützung durch unsere Lehrerin, durch unsere Eltern und Freunde, durch unserer Lehrer/innen – die von unserer Präsentation und dem Projekt total begeistert sind – und unseren ganzen weiteren Partnern/innen, werden wir weiter an unseren Zielen arbeiten und hoffen sehr, dass wir in zehn Jahren, lang nach unseren Schulabschlüssen, auf dem Schulhof stehen können und stolz sind, auf die Veränderungen, die wir ausgedacht und durchgesetzt haben.